

Conseil National autoproclamé de la Vieillesse Le CNaV en action

Le 15 Octobre, l'émission de France 5 *Enquête de santé* avait pour thème « Bien vieillir : les vieux font leur révolution ». Deux co-fondateurs du CNaV, Véronique Fournier et Francis Carrier y ont présenté nos valeurs et nos actions. Le lendemain, 17 000 connexions et des centaines de messages d'encouragement ont été enregistrés sur notre site www.cnav-demain.fr

Du 30 Septembre au 6 Octobre, les journées de travail sur l'avenir des Ehpad, organisées par une dizaine de groupes locaux du CNaV, ont rassemblé 500 vieilles et vieux pour réfléchir à ce que nous pensons des Ehpad d'aujourd'hui, et à un nouveau modèle pour demain.

Le 21 Septembre à Bordeaux, le CNaV Gironde a organisé la journée « Détricotons les idées reçues sur la vieillesse ». 120 personnes ont échangé avec Véronique Fournier, avant d'examiner, par petits groupes et dans la convivialité, les stéréotypes sur les vieilles et les vieux.

Le CNaV Gironde est en pleins préparatifs du 2e Contre-salon des vieilles et vieux qui se déroulera en septembre 2025 à Bordeaux : un salon citoyen, à contre-courant du consumérisme.

Le CNaV est un mouvement citoyen créé fin 2021, qui compte une vingtaine de groupes locaux. Vieux et futurs vieux, nous voulons donner de la voix afin que les choix de société nous concernant soient pris par et avec nous. Ensemble, nous voulons construire l'environnement dans lequel nous souhaitons vieillir.

**Notre mantra : RIEN POUR LES VIEUX
SANS LES VIEUX**



Contact : cnav.gironde@gmail.com
et www.cnav-demain.fr
<https://www.facebook.com/cnav.demain>
<https://www.instagram.com/cnavgironde/>

Mardi 3 DÉCEMBRE à 20h15 CINÉ-DÉBAT DU CNaV 33 Conseil National autoproclamé de la Vieillesse

Projection en avant-première du film *TOUT IRA BIEN* suivie d'un temps d'échanges avec Francis Carrier, cofondateur du CNaV, Président de Grey Pride, Edileuza Gallet, psychanalyste, co-fondatrice de la Coopérative funéraire SYPRES, et Maître Myriam Sebban, Présidente de l'Institut de Défense et de Protection des Seniors (IDPS) au Barreau des avocats de Bordeaux
Achetez vos places à l'avance au cinéma, à partir du Samedi 23 Novembre

TOUT IRA BIEN



(ALL SHALL BE WELL)

Écrit et réalisé par Ray YEUNG
Hong Kong 2024 1h33 VOSTF
avec Patra Au, Tai-Bo, Chung-Hang Leung, Fish Liew...
(Sortie nationale en France le 1er Janvier)

Dans un environnement où elles sont acceptées pour ce qu'elles sont – deux lesbiennes dans la soixantaine qui s'assument parfaitement –, Angie et Pat vivent le parfait amour depuis plus de 30 ans : jamais l'une sans l'autre, leur duo est un pilier pour leur famille (celle de Pat en l'occurrence) et leurs amies. Mais Pat décède brutalement, et la place d'Angie se trouve fortement remise en

question... La logique et l'agressivité des intérêts personnels, sous la pression de la précarité sociale, semblent désormais guider les comportements du frère de Pat et de son épouse, et même de leurs enfants qui étaient pourtant très proches d'Angie, la considérant vraiment comme leur tante...

Tout ira bien donne ainsi à voir avec beaucoup de sensibilité, sans pathos, sans manichéisme, la complexité et l'ambivalence des sentiments humains.

Le film permettra d'échanger sur différents sujets dans leur dimension universelle : amour, vieillesse, deuil, droits des conjoints survivants... et singulière : culture, genre, orientation sexuelle, vécu individuel de la vieillesse.